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第1255回例会
2005年12月22日（木）  雪  第23回　　

　本日は、今年最後の例会で、上期反省会で
す。今年を簡単に振り返ってみたいと思いま
す。2004～05年度は、25周年記念という当
クラブの歴史に残る節目の年で、大島会長、
稲葉幹事、そして野崎25周年実行委員長他
関係の委員の方の大変なご努力により大成
功に終わりましたことは記憶に新しいことで
す。その後を受けて「新たなスタート26」とス
ローガンを掲げスタートいたしましたが、私はロータリーに関し
ては浅学でしたので大変不安でしたが、鈴木幹事はじめ皆様の
温かい支えによりまして何とか大過なくまいりました。あらためて
心からお礼申し上げます。もちろん反省すべき点多々ありますの
で、これは下期に生かしたいと思います。
　さて、今年のわが国を振り返ってみますと、昨年は自然災害の
大変多い年でしたが、今年は夏暑くて冬が寒いという年になりま
したが、今のところ大きな自然災害はないようです。しかし痛まし
い殺人事件や、耐震設計偽装など人災の多い年でした。この様な
社会風潮の中で我々ロータリアンはロータリーの精神に基づき、
どのような奉仕活動をすべきか本日の反省会の中で考えてみるの
もよいことかと思います。
　少しアルコールが入ると頭の血の巡りが良くなるといわれてい
ます。少し量が過ぎると本音が出ます。飲み過ぎると、“過ぎたるは
及ばざるが如し”となります。楽しい忘年反省会になるよう祈りま
して、挨拶とさせていただきます。
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幹事報告
次週12月29日と次々週1月5日はR規定によ
る休会となります。また、12月29日から1月9日
まで、事務局はお休みとなりますので、緊急の
ご連絡は緊急連絡網にてご連絡ください。
1256回例会は1月12日（木）創立記念例会と
してヒルトン名古屋28階「ウインドーズ・オン・
ザ・ワールド」にて18：00から開催いたします。
お間違いのないようにお願いします。
会員の吉田正美さん、湯地輝雄さんが12月末日をもって退会し
たいと退会届が提出され、本日の臨時理事会で承認されました。

・

・

・

鈴木幹雄幹事

司 会
斉 唱
ゲ ス ト

：
：
：

（岩田修司会場副委員長）
「日も風も星も」
米山奨学生
名古屋大学農学部教授　　　　　　　　

上期反省会
於：名古屋国際ホテル2階「若竹の間」

金　　　植君
竹中　千里様

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。

（注）

臨時例会変更のお知らせ
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1）年末は家内の誕生日です。
2）本年はお世話になりました。
女房の誕生日に花を有難うございます。
上期半年間、無事過ぎました。会員の皆様に心からお礼申し上
げます。
上期反省会、親睦活動委員会の皆さんお世話になります。守谷会
長、鈴木幹事、あと半年頑張って下さい。
上期ニコボックス、ご協力いただきありがとうございました。

半年間お世話になりました。
今年もお世話になりました。台北延平RCの名古屋班長余さんか
ら大雪お見舞いの電話がありました。
本年度も半年過ぎました。冬の反省会も思い出に残ります。下半
期もよろしく。
堀さんに楽しい店に連れて行かれました。病みつきになりそう
です。
内田さんに風邪をうつされ早1週間以上経ちます。
親睦の皆さんご苦労様です。大変な雪になりました。

田中　隆義君
八木沢幹夫君

守谷　巌樹君

大島　浩嗣君

渡辺喜代彦君
天野　正明君

遠山　堯郎君

鈴木　幹雄君

内田　久利君
堀　　慎治君

岩本　成郎君　　佐藤　善乙君　　馬場　將嘉君
松岡　道弘君　　髙須　洋志君　　西本　　哲君
宗宮　信賢君　　長瀬憲八郎君　　増田　盛英君
𠮷木　洋二君　　倉澤　　寛君　　森　　恒夫君
稲垣　　豊君　　野崎　洋二君　　長坂　邦雄君
伊藤　　豪君　　岩田　吉廣君　　高村　博三君

泉　　憲一君　　小林　幸男君

ニコボックス 渡辺喜代彦ニコボックス委員長

出席報告 亀井直人出席副委員長
会員75名　出席53名  （出席計算人数55名）
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講 師
テ ー マ

：
：
豊証券ゆたかネット室長　波多野 良一氏
「オンライントレードの魅力」

今週行事 　1月12日（木）

次週卓話 　　1月19日（木）

ゴルフ例会 12月例会（275回）

　本年度最後のゴルフ例会が名古屋ゴルフ倶楽部和合コースに
て開催されました。参加メンバーは寒さにめげず、無事18ホール
を終了し桃花林にて表彰式及び忘年会を行いました。尚、松岡君
と髙須君が表彰式欠席のため順位の変更がありました。1年間無
事ゴルフ例会も終了することができ、幹事一同皆様に感謝してお
ります。来年度も今年以上にゴルフ例会を盛り上げていきますの
で、メンバーの皆様の多数のご参加とご協力をお願いします。

優勝
2位
3位
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B.B
9位
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49
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38
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49
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19.9
15.2
24.6
12.9
22.3
29.3
17.6
16.4

73.4
73.1
75.8
74.4
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76.7
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堀　　慎治
松岡　道弘
内田　久利
髙須　洋志
稲垣　　豊
田中　英雄
田中　政雄
松井　善則
野崎　洋二

12月14日（火）　於：名古屋G.C　和合コース
参加者11名

OUT IN GROSS H'CP NET
（敬称略）

　今年もついに最後の例会となりました。来
年の12日まで、約20日間休みとなり、今まで
の私の記憶では一番長い休みではないかと
思います。今年は万博もあり、何かと行事の
多い年でありました。今年も終わりですが、い
い年が明けて、元気に皆様のお顔が拝見出来
ますことをお祈りいたしまして閉会の言葉と
致します。

　皆さん今晩は。2005～06年度の瑞
穂RC守谷会長の「新たなスタート26」
のテーマの下に、上期が順調に推移いた
しました。下期も瑞穂RCさらに発展出
来ますようにご祈念するとともに、ご出
席の皆様のご健勝と来年がすばらしい
年になりますようにご祈念申し上げまし
て、声高らかに乾杯をしたいと思います。
ご唱和よろしくお願いいたします。乾杯！

金君の場合はドクターコースから入学し、そこから新しい研究を
始めました。普通なら4年かかる所を、金君は3年半という期間で
取得をしました。奨学金も3月までの所を皆様のご好意で期間を
延長していただきまして、本当にありがとうございました。金君の
仕事はこれから進んでいく環境汚染についての研究です。金君に
は韓国に帰ってからも取り組んでもらいたいと思っています。学位
というのは取得して終わりではなく、研究者としての免許証ですの
で、取り消しにならないように頑張ってもらいたいと思います。今
後金君には日本と韓国との橋渡し役になって、瑞穂RCさんに恩
返しをしてもらいたいと思います。本当にありがとうございました。

委員会報告（上期反省会）

　博士号取得の御祝いと
して金  植君に守谷会長
から記念品（スーツ1着）
が贈呈されました。

　米山記念奨学会より金
　植君へ修了証書が届き、
守谷会長より授与されま

所属のクラブ奉仕委員会の各委員長、メンバーの方々の涙ぐましい
努力により半年間つつがなくここまで来ました。特に親睦委員会の
伊藤さんにはいろいろなアイデアで面白い例会をしていただいてい
ます。下期もがんばりたいと思います。

クラブ奉仕委員会：岩根敬泰委員長

懇親会
乾杯：大島浩嗣直前会長

米山記念奨学会より修了証書授与

記念品贈呈

　私は名古屋に来て4年で博士号を取得することができました。
私一人の力ではなく、竹中先生のご指導や、瑞穂RCの皆様のお
かげと大変感謝しております。また、日本の文化を学んだり、その
他いろいろな経験をして帰国出来ることをとても嬉しく思ってい
ます。本当にありがとうございました。
竹中千里教授挨拶

上期は皆様にご協力を頂きまして、前年度並みとなっております。
10万円以上の日が3回あり、本日も大入りかと思われましたが若干
届きませんでした。今後も皆様のご協力をお願いいたします。

ニコボックス委員会：渡辺喜代彦委員長

今期は昨年度に4RC合同プログラムを持ちました関係で、記念誌
の作成を致しました。それから地区の協議会等にださせていただき
ました。この後3月にはライラがございます。また下期に向けてがん
ばりたいと思います。

新世代委員会：平野好道委員長

月2回のアクトの例会に、こちらからはほぼ100％参加していただい
て、アクトの動きを一緒になって考えていただいています。また来年
になりますと地区大会があり、熱田RACが地区代表となっておりま
すので、皆様にはバックアップという形で参加をお願いすることにな
ると思いますので、その節は宜しくお願いします。

ローターアクト委員会：長瀬憲八郎委員長

　会員の小串和夫君より、にごり酒の差し入れがあり振る舞われま
した。また会の最後に、打ちたての戸隠そば（年越しそば）を今年1
年の無事を祝い、会場にいる全員でいただきました。

懇親会の様子

閉会の言葉：岩田吉廣副会長

　司会：伊藤 豪親睦活動委員長

　皆様こんばんは。今回皆様の御支援のおかげ
で金君が学位を取りました。厳しい指導というこ
とですが、少し弁解をさせていただきますが、通
常日本人の学生ですと、4年生で研究室に入り、
マスターコース2年、ドクターコース3年を経て学
位を取得するのが通常の過程となっています。

　金君と竹中教授

金 　植君挨拶

創立記念例会
　 於

：
：
18：00より
ヒルトン名古屋 28階
「ウィンドーズ・オン・ザ・ワールド」
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